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	Особые случаи образования:

1.    В прилагательных, оканчивающихся на одну согласную, стоящую после краткой гласной, согласная удваивается:

big- bigger- (the) biggest
2.    В прилагательных, оканчивающихся на -у, стоящую после согласной,  -уменяется на - i: happy -happier -(the) happiest
3.    Если прилагательное в положительной степени оканчивается на – е, то в сравнительной и превосходной степени она опускается: nice- nicer- (the)nicest
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